
■司　会　　　　 吉野登SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　須田羊子さん

桑原　滋会長
1月２８日に地区ローターアクト主催「ウ

クライナ避難民支援チャリティ講演会」が開
催され木下委員長と須田副委員長が参加。３
日沼田東中学校の立志式にキャリア教育出前
講座として清野パスト会長が講演。４日地区
ローターアクトの新年会に会長、幹事、木下
委員長、須田副委員長、足立次年度委員長で
参加。次年度は沼田ＲＡＣ今井朱里さんがロ
ーターアクト地区代表となり、年次大会が沼
田で開催される予定で応援に。
ニコニコＢＯＸは、世界的な慣例ではなく、

日本独自のもの。東京RCが関東大震災の被
災孤児達を遊園地に連れて行こうということ
から始まったと言われています。以来何かあ
るとその箱を持って廻り社会奉仕のために浄
財を入れました。
当クラブはその年に集まった金額をニコニ
コＢＯＸ特別会計で別に管理し、奉仕部門へ
使わせて頂いています。昨年は1,375,500円
をボックスインして頂きました。石井委員長
が頑張って集めてくれていますので予算額

150万円を達成できるよう是非ご協力下さい。
星野貴昭幹事

◎新発田RC友好クラブ締結式について
３月18日新発田に会長・幹事と次年度会
長幹事４人で伺い調印式

◎地区女性ネットワーク委員会より
ポリオ撲滅チャリティーゴルフに７名参加。
チャリティー用品当日持参するので、提供
していただける方は今月中例会会場まで。

◎地区ペッツ開催
３月11日前橋。出席依頼は幹事より連絡。

◎地区新会員セミナー出席について
３月18日前橋。出席対象者は幹事より連
絡。出欠返事をお願いします。

◎ロータリー手帳について
購入希望者は幹事まで

◎SAA出席委員会　　　　 南雲達也委員

・上半期出席優秀者表彰
会場出席100％　桑原　滋君　 清野啓介君
飯島千明君　浅沼美香さん　山田龍之介君
割田一敏君　　吉野　登君

100％出席　　　今井幸吉君　 小倉　仁君
武田　寛君　　田辺祐己君　　南雲達也君
星野貴昭君　　戸部聖之君

90％以上出席　　天野純一君　阿佐見卓巳君
須田千秋さん　須田羊子さん　関　真一君
津久井功君　　保坂充勇君　　宮内明彦君
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 34名 14名 73.60 ％

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

例会場１００％出席者 １００％出席者



宮澤孝幸君　　柳澤一貴君
◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長　
・天野純一君　３月舒林寺節分会では大般若
経を転読し厄除け。２年ぶりに盛大修行。
来年は土曜日でお付き合いの程お願いし。
・ニコニコ一週間　利根沼田の若者による魅
力動画を楽しみに
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん　
飯島千明君　　今井幸吉君　石井壮太郎君　
小熊政則君　　小倉　仁君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　小菅茂雄君　　佐藤　勉君　
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
関　真一君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　南雲達也君　西田俊太郎君
福田真盛君　　保坂充勇君　　宮澤孝幸君　
柳澤一貴君　　吉野　登君　山田龍之介君
綿貫利彦君　　割田一敏君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　小熊政則委員　
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　小熊政則君
小倉　仁君　　春日政志君　　木下康彦君　
櫛渕光彦君　　小菅茂雄君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん　
関　真一君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　南雲達也君　西田俊太郎君
福田真盛君　　保坂充勇君　　松野正一君　
柳澤一貴君　　吉野　登君　　割田一敏君

◎ローターアクト委員会　　木下康彦委員長
地区アクト主催ウクライナ支援講演会が１

月28日行われ、会場80名、ネット197名参
加。632,800円をウクライナ支援団体に寄
付。次年度地区代表が沼田の今井さんを予定
され、地区大会も沼田で開催される予定とな
りましたので、ご支援ご協力をお願いします。
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